

今週のセルグループ(赤字)			9月11日(日)~9月17日(土)	
セル	次回の日時	場所	人数	前回の証しなど
リバイバル北山姉		LINE 電話	1/26名	中止
グレイス鈴木千姉	9/16(金) 午後8:45	鈴木宅	9/2 3名	本気で信頼していないと語られた。お金の不安。喜んで、今できることをしよう。
Gospel鈴木尚姉	9/24(土) 午後1:00	Zoomで分かち合い	9/3 2名	さばいている。教会に行ったとしても、心が離れているのではないかと悔い改めた。
オikos磯貝姉		LINEで分かち合い	9/4 7名	癒やされた確信により毎日元気に生活させていただける恵みに感謝します。
からし種磯貝姉	9/22(木) 午前10:00	Zoomで分かち合い	8/25 3名	感謝していなかったことを悔い改め、逆境と思える時にこそ神様に感謝していく。
ユース岩下兄	10/2(日) 午後2:00	Zoomで分かち合い	9/4 4名	赦されて生きられることは本当に大きな恵みだと教えられて嬉しくなり神様に感謝した。
Rock鈴木洋兄	9/21(水) 午後8:30	鈴木宅	8/24 3名	「それ程悪くない。」と、どこかで自分を正当化する思いがある。
シャローム平岩姉	9/24(土) 午前10:00	平岩宅	8/27 4名	神様のことを考えずに仕事をしていて、言うことを聞いて仕事をするようになった。
なつめやし高橋智姉	9/11(日) 礼拝後	高橋宅	8/21 6名	祈りの時としました。互いの必要のために祈りました。
リジョイス杉本姉	9/20(火) 午前10:15	Zoomで分かち合い	8/16 2名	自分の中途半端な信仰を棚に上げて子供の信仰を云々していた。まず自分が熱くなろう。
ジョイフル穂苅兄	9/11(日) 礼拝後	交わり	8/25 4名	近況を確認し、それぞれの祈りの課題と一緒に祈りました。
アガベ長塚姉	9/11(日) 練習後	コミュニティセンター	8/28 4名	祈りの礼拝の恵みを分かち合い、互いの必要のため、癒やしのために祈りました。
サクセス鈴木勝兄	9/25(日) 礼拝後	コミュニティセンター	8/21 18名	食事の交わり。聖会に参加した感想をシェアしました。
リーダーズセル	9/14(水) 午後7:00	Zoomで分かち合い		今週です。
セル研修	休講			
ビジョン平岩恵兄	9/18(日) 午後2:30	LINEで分かち合い	9/4 3名	礼拝に出ると、何となく恵まれて、セルに参加しないといけない、という思いに。
worship長塚寛兄	9/18(日) 礼拝後	コメダ	9/4 6名	セルリーダーのためにお祈りください。
高校生平岩姉	9/11(日) 午前9:00	コミュニティセンター	9/4 7名	こういうときほど、神様を信じ切ろうと思っただけ。全力で泳ぐことができた。
中学生梅田姉	9/11(日) 午前9:00	コミュニティセンター	9/4 7名	めっちゃさばいてしまう。「あなたは罪を自覚できていません」と示され悔い改めた。
キッズ2小山姉	9/11(日) 午前9:00	コミュニティセンター	9/4 3名	祈って求めるものは何でもすでに受けたと信じて祈ります。
キッズ1芳井姉	9/11(日) 午前9:00	コミュニティセンター	9/4 7名	今日はいっぱい教えてもらって楽しかった。また来る。
Shine小原姉	9/11(日) 午後4:30	小原宅	8/28 4名	罪を犯すと神様との関係が断たれると思うと怖くなり悔い改めました。
ギデオン芳井兄	9/24(土) 午後6:30	芳井宅	8/27 2名	セルリーダーのためにお祈りください。
カルバリ野田兄	9/20(火) 午前9:00	野田宅	7/19 6名	怒りが心の中にある。これが、神様に対しての不機嫌であると教えられたことを感謝。
神の家族伊岐見真姉	9/12(月) 午後8:30	LINEで分かち合い	8/30 2名	神様に信頼しなさい。と語られて、礼拝に出席しようと決めました。

礼拝奉仕	聖日礼拝		祈禱会			
	司会	奏楽		奏楽		
今週	9/11(日)	I	大高愛姉	鈴木千姉	9/15(木)	鈴木千姉
		II	大高愛姉	岩下渚姉		
来週	9/18(日)	I	大高愛姉	鈴木千姉	9/22(木)	鈴木千姉
		II	大高愛姉	鈴木千姉		

※ 丸山京子姉妹のお父様(大嶽明夫さん)であり、丸山諒子姉妹、遥子姉妹のお祖父さんが亡くなりました。姉妹たちと残されたご家族の平安のためにお祈りください。

祈りの課題

- 人々の救いを覚えて
 - 家族知人をキリストへ
 - 教会近隣の人々の救い
 - 東海地方の救いのために
 - 日本の救いのために
 - 世界の救いのために
- 働きを覚えて
 - バイブルスタディの働き
 - リバイバルクワイヤーの働き
 - リバイバルママズの働き
 - 那古野アウトリーチの働き
 - 祈禱会の祝福
 - 日曜礼拝の祝福
 - 牧師の働き
- ギデオン協会の働きのために
- セルグループの祝福
 - LIG人生変革グループの祝福
- プレイヤーハウス獲得のために

聖日礼拝 (日曜)	(第一) 午前 9:00~10:30 (第二) 午前11:00~12:30
キッズセル(子供礼拝) (日曜)	午前 9:00~10:30
日曜礼拝バイブルスタディ (日曜)	午前11:00~12:30 ☆第一礼拝に出席してから、ご参加下さい。
バイブルスタディ (第1、第3火曜)	(昼) 午後 1:00~ 2:30 (夜) 午後 7:00~ 8:30
祈禱会 (木曜)	午後 7:00~ 8:30
特別早天祈禱 (土曜)	午前 6:00~ 7:00

主の御手 週報 NO.1415

2022年9月11日(日) 発行 9月第2週

私たちのビジョン [宣教] 主の御手が彼らとともにあったので、(使徒の働き11:21) 大ぜいの人が信じて主に立ち返った。

日曜礼拝

開始 9時 (第一礼拝)
開始 11時 (第二礼拝)
開始 14時15分 (浜松礼拝)

- 讃美
- 祈り (祈りの姿勢をおとり下さい。)
- 聖書交読 (司会者と交互に全員で読みます。)
- 讃美
- メッセージ
- 祈り
- 神への感謝 (集会感謝の献金があります。ご意志で自由にどうぞ。)
- 主の祈り (初めての方はスクリーンをご覧ください。)
- 自由献金 (本日は、プレイヤーハウスのための献金があります。ご意志で自由にどうぞ。)
- 連絡

お願い

(1) 礼拝後は、必ずコインロームなど、室内にお入りください。道路上にとどまることがないようにお願いします。

(2) また、必ず一度は、コインロームに立ち寄るようにお願いします。重要なお知らせなどがあります。

今年のテーマ [平安] 志の堅固な者を、あなたは全き平安のうちに守られます。その人があなたに信頼しているからです。(イザヤ書 26章 3節)

日曜日は教会へ

主の御手がともにある
名古屋バイブルチャーチ

〒451-0042 名古屋市西区那古野2-20-19
TEL 052-587-5060 FAX 052-587-5061 牧師 中西幸輝

神に選ばれている



「1コリント1：27
しかし神は、知恵ある者を恥じ入らせるために、この世の愚かな者を選び、強い者を恥じ入らせるために、この世の弱い者を選びました。」

選ばれることはうれしい

先週、イギリスのジョンソン首相の後任を決める与党・保守党の党首選でリズ・トラス外相が選ばれました。トラス氏は、イギリス史上3人目の女性首相となります。その日、氏は新党首として党員の歓迎を受けて壇上に上がり、「党首になるのは名誉なことだ。」と感謝のことばを述べたそうです。

世の中でだれかを選ぶときは、大統領選挙であっても、ミスユニバースのコンテストであっても、クラス委員を決める投票であっても、選ぶ人は、その人のキャラクターを、ほかの誰よりも気に入ってその人を選びます。より優秀な人、より美しい人、より頭が切れる人、より人柄のよい人、また考え方や方針が自分と一致する人などを選びます。イギリスのトラス氏は、対立候補が富裕層であるのに対し、より庶民性をPRしたそうですが、これも選んだ人が、彼女を気に入った要素の一つとなったことでしょ

う。この人こそがふさわしいと気に入られて選ばれるわけですから、選ばれた人はうれしく誇らしい気持ちになるでしょう。

私たちは神に選ばれている

私たちが救われたのは、神様が選んでくださったからです。イエス様は、「あなたがたがわたしを選んだのではなく、わたしがあなたがたを選び、あなたがたを任命しました。（ヨハネ15：16）」と言われました。そう聞くと、いや私は選ばれた覚えはない、自分で信じたのだ、と思うかもしれません。私たちはそれぞれ事情があって救いに導かれました。ビジネスに失敗して困難の中で、教会へ導かれた人もいます。家族の関係に問題があって救われた人もいます。小さいころから親に連れられて教会に来ていて、救われた人もいます。無理やり誘われて教会に来て、メッセージに心刺されて救われた人もいます。しかし聖書には、「神は、世界の基（もと）が据えられる前から、この方において私たちを選び、御前に聖なる、傷のない者にしようとされたのです。（エペソ1：4）」とあります。すべてのできごとは偶然ではなく、神様が私たちをあらかじめ選び、導いてくださっていたことでした。考えてみれば、日本の人口は約1億2,500万人で、クリスチャンは人口の1%未満だと言われていますから、この日本で私たちが救われたのは、とても希少なことです。神様に選ばれていることが、さらにうれしく誇らしい気持ちになります。

神は愚かで弱い者を選ばれた

では、神様はどういう基準で、私たちを選んでくださったのでしょうか。パウロは、「神は、知恵ある者を恥じ入らせるために、この世の愚かな者を選び、強い者を恥じ入らせるために、この世の弱い者を選ばれました。」と教えました。私たちが救われる方法は、ただイエス・キリストを信じる、という単純なことです。「人は心に信じて義と認められ、口で告白して救われるのです。（ローマ10：10）」。立派な知恵や知識もいらないし、強さも必要ありません。しかし知識人や強い人は、自分の知識や力に頼っているので、神様に頼ることが難しくなってしまうがちです。愚かですぐに失敗してしまう人、弱くて自分の力では生きていけない人は、神様にすぎるしかないのです。私たちの多くも、愚かで弱かったので神様にすがって救われました。

イエス様が選ばれた12人の弟子たちは、無学な普通の人たちでした。職業も、漁師や罪人とされていた取税人などです。ペテロはおっちょこちょいで、よくイエス様に叱られましたし、ヤコブとヨハネの兄弟は短気で、イエス様から「雷の子（マルコ3：17）」と名づけられました。彼らは、自分たちの中で誰が一番偉いかなどと議論してしまうような、愚かな者たちでした。しかし彼らは、多くのユダヤ人の知者たちが、イエス様が救い主であると信じることができず、イエス様を迫害する中で、イエス・キリ

ストは神であると信じ、忠実に行動をともにしました。そしてイエス様が昇天されてからは、命じられた通りに、主が送ってくださった聖霊によって、力強く福音を伝える者に変えられました。

弱さに神の栄光が現れる

神様の願いはすべての人が救われることです。神様が私たちを選んでくださったのは、私たちが神様の栄光を現すため、つまり人々が私たちを見て、あなたの信じている神様はすばらしい、と神様がほめたたえられて、人々が救われるためです。

私は説教のご奉仕で、伝えたいことをわかりやすく話すことを目指しておりますが、なかなかうまくいきません。普段の会話も拙（つたな）く、また柔和とはほど遠くすぐに感情的になってしまう者です。こんな者はふさわしくないのではと思い悩む時、いつも「わたしの力は弱さのうちに完全に現れる（IIコリント12：9）」と語られます。神様は、私が何かができるから選んだのではなく、愚かで弱いありのままに用いようとしてくださっておられるのだ、と励まされます。あの人はあんなに下手なのに、少しもめげないで前向きだね、と神様の栄光が現れるためです。

私たちは皆、福音を伝えるのにふさわしいとして神様が選んでくださった者です。ありのままに、喜んで神様の働きのために用いられて参りましょう。（鈴木千史）